
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
 
Este domingo estaremos 
celebrando como iglesia el “Día 
del Mayor.” Daremos gracias a 
nuestro Dios por aquellos que 
nos precedieron y pasaron el 
testigo de la fe. 
 
RETIRO #PIEBA145 
El próximo domingo 6 de junio 
estaremos como iglesia en el 
Retiro, por dicha razón queda 
suspendido el culto en la iglesia. 
  
Los jóvenes no tendrán 
actividad este sábado debido a 
que estarán en el retiro de 
iglesia. 
 
CONVENCIÓN UEBE 
El pastor junto con los 
delegados asistieron a la 

Convención que transcurrió en 
un espíritu de fraternidad.  
Tanto para la Secretaria General 
como para la dirección de 
Misiones Internacionales no 
fueron elegidos los candidatos 
propuestos por la Junta 
Directiva. 
 
AGRADECIMIENTO 
“GRACIAS” a todos los que con 
vuestro trabajo, presencia y 
ofrendas habéis hecho posible 
la celebración en el ADDA. Fue 
un día para la gloria de Dios, un 
día de gran testimonio de la fe, 
de la fidelidad de Dios y de la 
fidelidad de su iglesia en 
Alicante. 
 

SERVICIO DOMINICAL 
OCTUBRE 2016  

Puerta: Eduardo 
Ofrenda: Nasaré, Goya, Cecilia, 
Susana Oliva, Aldrin y Samuel. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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El Lucas narra el episodio de Zaqueo para 
que sus lectores descubran mejor lo que 
pueden esperar de Jesús: el Señor al que 
invocan y siguen en las comunidades 
cristianas «ha venido a buscar y salvar lo 
que estaba perdido». No lo han de 
olvidar. Al mismo tiempo, su relato de la 
actuación de Zaqueo ayuda a responder a 
la pregunta que no pocos llevan en su 
interior: ¿Todavía puedo cambiar? ¿No es 
ya demasiado tarde para rehacer una 
vida que, en buena parte, la he echado a 
perder? ¿Qué pasos puedo dar? 
 
Zaqueo viene descrito con dos rasgos 
que definen con precisión su vida. 
Es «jefe de publicanos» y es «rico». En 
Jericó todos saben que es un pecador. 
Un hombre que no sirve a Dios sino al 
dinero. Su vida, como tantas otras, es 
poco humana. Sin embargo, 
Zaqueo «busca ver a Jesús». No es mera 
curiosidad. Quiere saber quién es, qué se 
encierra en este Profeta que tanto atrae a 
la gente. No es tarea fácil para un 
hombre instalado en su mundo. Pero este 
deseo de Jesús va a cambiar su vida. 
 
El hombre tendrá que superar diferentes 
obstáculos. Es «bajo de estatura», sobre 
todo porque su vida no está motivada por 
ideales muy nobles. La gente es otro 
impedimento: tendrá que superar 
prejuicios sociales que le hacen difícil el 
encuentro personal y responsable con 
Jesús. Pero Zaqueo prosigue su 
búsqueda con sencillez y sinceridad. 

Corre para adelantarse a la 
muchedumbre, y se sube a un árbol como 
un niño. No piensa en su dignidad de 
hombre importante. Solo quiere 
encontrar el momento y el lugar 
adecuado para entrar en contacto con 
Jesús. Lo quiere ver. 
 
Es entonces cuando descubre que 
también Jesús le está buscando a él pues 
llega hasta aquel lugar, lo busca con la 
mirada y le dice: «El encuentro será hoy 
mismo en tu casa de pecador». Zaqueo 
se baja y lo recibe en su casa lleno de 
alegría. Hay momentos decisivos en los 
que Jesús pasa por nuestra vida porque 
quiere salvar lo que nosotros estamos 
echando a perder. No los hemos de dejar 
escapar. 
 
Lucas no describe el encuentro. Solo 
habla de la transformación de Zaqueo. 
Cambia su manera de mirar la vida: ya no 
piensa solo en su dinero sino en el 
sufrimiento de los demás. Cambia su 
estilo de vida: hará justicia a los que ha 
explotado y compartirá sus bienes con 
los pobres. 
 
Tarde o temprano, todos corremos el 
riesgo de «instalarnos» en la 
vida renunciando a cualquier aspiración 
de vivir con más calidad humana. Los 
creyentes hemos de saber que un 
encuentro más auténtico con Jesús 
puede hacer nuestra vida más humana y, 
sobre todo, más solidaria. 

¿Puedo cambiar? Lc. 19:1-10 

José  Antonio Pagoda ReflexiónPIEBA 

 Damos gracias a Dios por las fuerzas renovadas que nos ha dado a lo largo 

de todo este año de celebración, especialmente el pasado 15 de octubre. 

Rogamos por todas las personas que escucharon acerca de nuestro Dios y 

su fidelidad. 

 

 Por la Convención, por un espíritu de fraternidad, por los nuevos cargos que 

habrán de ser elegidos que sea para el bien de la Obra en general. 

 

 Damos gracias al Señor por nuestros hermanos mayores, por su fidelidad a 

lo largo de su vida, por su constancia en el ministerio y por su legado, que el 

Señor les bendiga y cuide. 

 

 Por la familia Cremades, que el Señor les dé la paz y consuelo que solo Él 

puede darles.  

<<CRISTIANOS POR EL MUNDO >> 

LA UNIVERSIDAD ABRE SUS PUERTAS A LA REFORMA 

“Reforma, conversión y modernidad” es el tema central 

del sexto Congreso sobre la Reforma Protestante 

Española que acoge este miércoles y jueves la facultad 

de Filosofía de la Complutense.  

 

 “Es posible tratar estas cuestiones radicalmente 

cristianas en el ámbito universitario”, dice Emilio 

Monjo, coordinador del Congreso sobre la Reforma 

Protestante Española, que por sexto año consecutivo se presenta en la 

Universidad Complutense de Madrid, dirigido por el catedrático José Luis 

Villacañas Berlanga. El historiador evangélico Emilio Monjo es especialista en 

la historia de la Reforma e impulsor de la recuperación de la memoria de una 

historia española tantas veces silenciada o ignorada. Ahora, aprovechando el 

presente tiempo de libertad, se dan estas oportunidades que permiten el 

estudio de una época todavía desconocida por el gran público. Época en la 

que la lectura de la Biblia no sólo transformó vidas en Alemania, Inglaterra, 

Suiza o Francia, sino también en España. (Protestantedigital) 


